

最高だった修学旅行



7月3日、4日の二日間、6年生は会津方面への修学旅行に行ってきました。新潟も福島も30℃を超える暑い二日間でしたが、「会津の歴史を学び、文化に触れ、最高の修学旅行にしよう!!」をスローガンに、見学や体験活動を満喫してきました。

学校に戻った子どもたちの顔を見ると、疲れながらも笑顔がこぼれていました。白虎刀や赤べこなど多くのお土産と、目には見えない大きな思い出を胸に、「修学旅行最高だった!」と、満足感あふれる様子でした。



野口英世のロボットと一緒に



白虎隊が見たであろう
飯盛山からの景色



日新館
座禅を組んで精神統一です

歌詞を歌と手話に乗せて ～音楽朝会～

7月11日(金)、音楽朝会で「あの青い空のように」を歌いました。学年に分かれた歌の掛け合いは伸びのある声で、聴いていてとても気持ちよく感じられました。また、サビの部分は手話を交えて歌うことで、全身で表現することができました。

昨年度から体育館にスポットクーラーが設置されました。この日もとても暑い日でしたが、スポットクーラーのおかげで全校が集まることができました。今年も夏から秋にかけて猛暑になると予報が出ていますが、熱中症に気を付けながら学校教育を充実させていきます。



8、9月の主な予定

8月27日(水) 2学期始業式
授業3限(給食なし)
28日(木) 授業4限(給食開始)
29日(金) 授業4限
9月1日(月) 地域見守りデー
3日(水) クラブ
4日(木) 学習参観
PTAバザー(一品市)
5日(金) 口座振替日

9日(火) 避難訓練
10日(水) 6年生親善陸上大会
16日(火) 月曜時程・委員会
19日(金) 全校朝会
25日(木) 5年生自然教室1日目
26日(金) 5年生自然教室2日目

